## México y Costa Rica acuerdan fortalecer comercio bilateral (El Financiero 20/02/13)

México y Costa Rica acuerdan fortalecer comercio bilateral (El Financiero 20/02/13)Eduardo Ortega / enviado Miércoles, 20 de febrero de 2013 SAN JOSÉ, 19 de febrero.- Con el objetivo de fortalecer el comercio entre México y Costa Rica, el presidente Enrique Peña Nieto pidió a la Asamblea Legislativa de este país aprobar lo más pronto posible el Tratado Único de Comercio con Centroamérica. Así, el mandatario mexicano y su homóloga de Costa Rica, Laura Chinchilla, acordaron ampliar los términos del tratado de libre comercio firmado entre ambas naciones en 1994. Invitado por la política costarricense, el Ejecutivo mexicano inició una visita de Estado de dos días a ese país, con el objetivo de abordar temas mercantiles y participar mañana (hoy) en la Reunión Extraordinaria de Jefes de Estado y de Gobierno del Sistema de Integración Centroamericana (Sica). Tras un encuentro privado con sus respectivas comitivas en el Museo de Arte Costarricense, ambos mandatarios expresaron su disposición para incrementar el comercio bilateral, que alcanza los cuatro mil 300 millones de dólares y ha registrado un crecimiento anual de 12 por ciento. "Hemos acordado seguir impulsando el comercio entre ambas naciones y apoyar el tratado de libre comercio de carácter único celebrado entre ambos países", aseveró el mandatario mexicano. Asesoría Enrique Peña Nieto y Laura Chinchilla suscribieron acuerdos de cooperación en asesoría para la banca de desarrollo y para el fortalecimiento de las capacidades institucionales en materia de emprendedurismo y regulatoria. La presidenta de Costa Rica solicitó al mexicano ampliar la cooperación en materia energética, en específico en el manejo y regulación de gas; en materia agrícola para combatir plagas que afectan las zonas cafetaleras de los dos países, y en materia cultural para el manejo de zonas arqueológicas. Enrique Peña refrendó el apoyo de México al Mecanismo de Yucatán, mediante el cual nuestro país financiará la construcción de un puente entre Costa Rica y Panamá, en el río Sixaola. "Para México y para mi gobierno será fundamental" tener "la mayor cooperación y colaboración con Costa Rica, con Centroamérica, con el Caribe y con toda América Latina, porque somos un país orgullosamente latinoamericano".